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Pada awal kepemimpi-
nan Andap di bulan 
September 2023, inflasi 
Provinsi Sultra 3,46%, 
menduduki peringkat 
kedua tertinggi nasional. 
Oktober 2023 angka in-
flasi turun ke 3,14%, dan 
pada November terkore-
ksi di 2,87%. Di awal 
2024 inflasi Provinsi Sul-
tra menjadi 2,58%, per-
ingkat ke-14 terendah se-
Indonesia. Angka inflasi 
Sultra tersebut berada di 
bawah inflasi nasional 
yang mencapai 2,61%.

Kunci Kendalikan In-
flasi: Koordinasi dan 
Komitmen, Identifikasi 
dan Analisis, serta Politik 
Anggaran

Perhitungan angka in-
flasi Provinsi Sultra yang 
dinilai oleh Pemerintah 
Pusat, pada awalnya han-
ya berpatokan pada an-
gka BPS yang berfokus 
pada Kota Kendari dan 
Baubau.

Jurus Jitu Pemprov Sultra Sukses 
Kendalikan Inflasi

KENDARI, BP - Di bawah kepemimpinan Penjabat (Pj) Gubernur Sulawesi 
Tenggara (Sultra) Andap Budhi Revianto, Provinsi Sultra mampu menekan 
laju inflasi tahunan (yoy).

Pj Gubernur Sultra ABR

BAUBAU, BP-Ketua 
Dekranasda Kota Bau-
bau Ibu Reffiani Dwi-
atmo Rasman, ST pada 
pembukaan Display Te-
nun 2024 di Lippo Plaza 
Baubau Jumat malam 
(26/1/2024) sangat apre-
siatif menyambut posi-
tif Display Tenun 2024 
yang digagas Lurah 
Bone-Bone.

Menurut Ibu Reffiani 
Dwiatmo Rasman, keg-
iatan ini relevan dalam 

Reffiani Rasman Apresiasi 
Display Tenun Bone-Bone 2024

Ketua Dekranasda Kota Baubau Ibu Reffiani Dwi-
atmo Rasman, ST

upaya pembangunan 
ekonomi pasca Pandemi 
Covid-19 saat ini, di-
mana pelaku UMKM 
menghadapi berbagai 
macam tantangan seperti 
pendapatan menurun dan 
hilangnya kesempatan 
kerja yang diakibatkan 
oleh menurunnya daya 
beli dari masyarakat.

Dikatakan, pelaku usa-
ha ekonomi harus keatif 
di masa ini dengan bisnis 
Online Shop, sebagai ak-

BAUBAU, BP-Pemer-
intah Kota (Pemkot) 
Baubau melalui Asisten 
III Setda Kota Baubau La 

Pemkot Baubau Lobi Buku dan Peresmian 
Perpusda di Perpusnas

Ode Darussalam, S.Sos, 
M.Si dan Kadis Per-
pustakaan Daerah Kota 
Baubau Ibnu Wahid, ST, 
MM melakukan lobi di 

Perpustakaan Nasional 
(Perpusnas) terkait  pen-
gadaan buku dan peres-
mian kantor Perpustakaan 

JATENG,-Presiden 
Joko Widodo melan-
jutkan kunjungan kerja 
hari keduanya di Provin-
si Jawa Tengah dengan 
mengunjungi Puskes-

Efektif Cegah Stunting, Presiden Apresiasi 
Pemenuhan Alat USG dan Antropometri di Setiap 

Puskesmas

mas Toroh 1 di Kabu-
paten Grobogan, Selasa 
(23/1).

Pada kunjungan ini, 
Presiden yang didam-
pingi oleh Menteri Koor-
dinator Pembangunan 

Manusia dan Kebuday-
aan, Muhadjir Effendy 
dan Menteri Kesehatan 
Budi Gunadi Sadikin 
serta Menteri Pekerjaan 
Umum dan Perumahan 
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Jurus Jitu Pemprov Sultra Sukses 
Kendalikan Inflasi

Pemkot Baubau Lobi Buku dan Peresmian 
Perpusda di Perpusnas

“Berdasarkan ha-
sil analisis, saya me-
nyadari bahwa kurang 
aktual apabila angka 
inflasi Provinsi Sul-
tra yang terdiri dari 
17 Kabupaten/Kota, 
hanya berpatokan pada 
Kota Baubau dan Kota 
Kendari”, papar Andap

Ia berpandangan 
bahwa masalah inflasi 
di era otonomi daerah 
sudah seharusnya mel-
ibatkan Kabupaten/
Kota secara menyelu-
ruh,  

“Tugas Pemerintah 
Provinsi pada dasarnya 
menjembatani dan 
mengkoordinasikan 
antar Pemerintah Ka-
bupaten/Kota, serta 
antara Pemerintah 
Pusat (BI, BPS, Bulog, 
Badan Pangan Nasion-
al) dan Pemerintah Ka-
bupaten/Kota, begitu 
pula terkait inflasi”

Langkah awal yang 
dilakukan Pemprov 
Sultra di bawah kepe-
mimpinan Andap se-
laku Pj. Gubernur 
adalah pertama, koor-
dinasi intensif dan 
efektif antara seluruh 
pemangku kepentin-
gan. Koordinasi yang 
diinisiasinya bukan 
formalitas rapat. Ke-
seriusan seluruh pe-
mangku kepentingan 
Tim Pengendali Inflasi 
Daerah (TPID) di-
tandai dengan penan-
datanganan komitmen 
bersama pada tanggal 
16 November 2023 
lalu oleh

Badan Pusat Statis-
tik (BPS), Badan Uru-
san Logistik (Bulog), 
Bank Indonesia (BI) 
Perwakilan Sultra, ser-
ta seluruh Bupati dan 
Walikota se-Sultra. 

Langkah selanjutnya 
adalah identifikasi ma-
salah inflasi di seluruh 
Kabupaten/Kota, bu-
kan hanya Kota Bau-
bau dan Kota Kendari. 

Daerah (Pepusda) 
Kota Baubau yang 
saat ini telah selesai 
dibangun.

Darussalam me-
lalui telepon selu-
larnya Jumat malam 
(26/1/2024) men-
gungkapkan, atas pe-
tunjuk dan arahan Pj 
Wali Kota Baubau Dr 
Muh Rasman Manafi, 
SP, M.Si, pihaknya 
bersama Kadis Per-
pustakaan Kota Bau-
bau Ibnu Wahid, ST, 
MM diperintahkan ke 
kantor Perpustakaan 
Nasional Jakarta den-
gan membawa 

 3 proposal yaitu  
pengadaan buku bagi 
komunitas baca, Pro-
posal  pengadaan 
buku bagi pojok baca 
yang ada di 43 kelura-
han dan 8 kecamatan 

Reffiani Rasman Apresiasi Display Tenun Bone-Bone 2024
tivitas perekonomian 
berbasis teknologi 
dan informasi yang 
mampu menggeser 
usaha UMKM saat 
ini, sebagai dampak 
adanya pembatasan 
kontak fisik (Physical 
Distancing) efek Pan-
demi Covid-19.Untuk 
itu, maka sentra-sentra 
UMKM dalam hal ini 
kerajinan tenun seb-
agai basis ekonomi 
kerakyatan, perlu ter-
us-menerus dikem-
bangkan menjadi 
komoditas yang me-
miliki daya saing yang 
tinggi.

Lebih dari itu, dalam 
kerangka indsutei dan 
perdagangan global, 
pelaku UMKM juga 

Efektif Cegah Stunting, Presiden Apresiasi 
Pemenuhan Alat USG dan Antropometri di 

Setiap Puskesmas
Rakyat Basuki Ha-
dimuljono ingin meli-
hat lebih dekat pelay-
anan kesehatan ibu 
dan anak.

“Pagi hari ini, saya 
datang ke Puskesmas 
Toroh 1 di Kabupaten 
Grobogan, Jawa Ten-
gah, ingin memasti-
kan bahwa Puskesmas 
memiliki USG untuk 
cek kehamilan,”  kata 
Presiden Joko Wido-
do.

Usai peninjauan, 
Presiden menyampai-
kan bahwa secara ke-
seluruhan pelayanan 
kesehatan ibu dan 
anak di puskesmas su-
dah bagus. Puskesmas 
telah memiliki alat 
USG yang digunakan 
untuk deteksi dini ma-
salah kehamilan mau-
pun masalah stunting 
atau kekurangan gizi 
kronis yang menye-
babkan bayi gagal 
tumbuh seperti bertu-
buh pendek dan berat 
badannya kurang.

“Tadi saya sudah cek 
sistemnya bagus, alat-
nya ada dan ini sudah 
diberikan pada 10 ribu 
puskesmas di seluruh 
Indonesia. Kita harap-
kan nanti semuanya 
punya USG sehingga 
kehamilan ibu dan ke-
sehatan bayi bisa di-
deteksi lebih dini dan 
semua datanya masuk 
ke pusat ke Jakarta, ini 
penting untuk menga-
tasi stunting,”  ucap 
Presiden.

Pemeriksaan USG di 
Puskesmas terhubung 
dengan SATUSEHAT 
dan hasilnya secara 
otomatis diterima 
oleh ibu hamil me-
lalui Whatsapp. Se-
luruh data penim-
bangan balita dari 

Langkah solutif pun 
diputuskan bersama 
antara Pemerintah 
Kabupaten/Kota dan 
Provinsi. Langkah 
ketiga, yaitu politik 
anggaran pengen-
dalian inflasi yang 
dikonstruksikan mulai 
dalam APBD Peruba-
han 2023 dan APBD 
2024.

“Saya menyadari 
bahwa penanganan 
inflasi tidak dapat 
diselesaikan melalui 
penandatangan komit-
men dan rapat-rapat 
TPID semata. Analisis 
atas kondisi lapangan 
berujung pada lang-
kah konkret yang ha-
rus diputuskan dalam 
postur APBD, “ kata 
Andap, “ bagi saya 
tugas Pemerintah 
Provinsi bukan hanya 
membantu koordinasi, 
namun menerima as-
pirasi dari Pemerintah 
Kabupaten/Kota beru-
pa program-program 
yang terukur dan ter-
encana. Aspirasi terse-
but menjadi bagian 
yang tidak terpisah-
kan dari keputusan 
APBD Provinsi, yang 
juga mempertimbang-
kan kondisi geografis 
Sultra yang terbagi 
dengan daratan dan 
kepulauan.

Beberapa program 
yang dikonstruksikan 
untuk mengendalikan 
inflasi di Sultra adalah 
pertama* menginte-
grasikan data stok dan 
neraca pangan 17 Ka-
bupaten/Kota untuk 
penyusunan kebijakan 
pengendalian inflasi;

Kedua*, pelaksa-
naan Gerakan Pangan 
Murah (GPM) secara 
serentak di 17 Kabu-
paten/Kota yang ada 
di Provinsi Sultra;

Ketiga*, gerakkan 
Satgas Pangan secara 
masif untuk operasi 
pasar guna cek ket-

ersediaan pasokan, 
kelancaran distribus-
inya, dan pengawasan 
terhadap praktek mo-
nopoli harga;

Keempat*, penyal-
uran bantuan pangan 
bagi Keluarga Pener-
ima Manfaat (KPM) 
bekerjasama dengan 
Bulog;

Kelima*, penanaman 
2.738.485 bibit sayur 
mayur untuk pemenu-
han kebutuhan pangan 
di Sultra, yang juga 
mendapat apresiasi 
dari Museum Rekor 
Indonesia (MURI);

Keenam*, penyal-
uran bantuan sarana 
prasarana dan pengem-
bangan teknologi per-
tanian guna peningka-
tan produksi pangan;

Ketujuh*, subsidi si-
lang anggaran untuk 
komoditas angkutan 
udara yang menyum-
bang 0,48% andil in-
flasi;

Ketujuh langkah di 
atas merupakan ba-
gian tidak terpisahkan 
dari substasi materi 
komitmen yang ditan-
datangani  bersama 
antara Pj Gubernur, 
Bupati/Walikota, dan 
stakeholder terkait un-
tuk penanganan laju 
inflasi di Sultra;

“Setelah 7 (tujuh) 
langkah konkret ini 
dilaksanakan, setiap 
minggunya kami lak-
sanakan analisis dan 
evaluasi (Anev) guna 
memastikan penca-
paian dan perbaikan 
dari kekurangan dan 
memutuskan solusin-
ya, serta menentukan 
strategi atas kendala 
lapangan,” pungkas 
Andap.

Salah satu terobosan 
penting yang digagas 
oleh Andap adalah 
upaya reproduksi data 
yang akurat, sebagai 
data dasar pembangu-
nan Sultra, termasuk 

sebagai upaya hadir-
kan basis data analisis 
inflasi yang akurat, 
aktual dan relevan. 
Bekerjasama dengan 
IPB, Universitas Halu 
Oleo, Universitas 10 
November, dan Uni-
versitas Muhammadi-
yah Kendari pada 
tanggal 10 Januari 
2024. Pemprov Sul-
tra melakukan kickoff 
Data Desa/Kelurahan 
Presisi di Kabupaten 
Kolaka Utara.

“Semua hal ini 
merupakan suatu pen-
capaian kita bersa-
ma, mulai dari unsur 
Pemerintah Daerah 
maupun stakeholder 
terkait dan tentunya 
masyarakat Provinsi 
Sultra,” tandas Andap, 
“Apresiasi dan ucapan 
terima kasih kepada 
seluruh pihak yang 
telah bahu membahu 
menekan laju inflasi 
di Sultra, utamanya 
masyarakat yang telah 
berperan aktif mem-
bantu dalam pelak-
sanaannya. Mari kita  
bersama mewujudkan 
Sultra yang semakin 
baik dari waktu ke 
waktu,” kata Andap.

Pada tahun 2024, 
Sulawesi Tenggara 
bertambah 2 (dua) 
Kabupaten yang akan 
dinilai inflasinya oleh 
Pemerintah Pusat yak-
ni Kabupaten Konawe 
dan Kabupaten Ko-
laka. Pemprov Sultra 
juga telah menarget-
kan angka inflasi di 
angka 2,08 persen.

“Kami akan lanjut-
kan tujuh jurus ken-
dali inflasi,  dan akan 
terus berinovasi den-
gan dinamika situasi 
yang fluktuatif dengan 
langkah-langkah ter-
encana, terarah, teru-
kur dan tepat sasaran. 
Karena penyelesaian 
inflasi bukan asumsi, 
tapi langkah nyata” 
tutup Andap.(*)

memperlihatkan kon-
tribusi signifikan ter-
hadap perekonomian, 
menciptakan iklim bis-
nis positif, mengang-
kat citra dan identitas 
bangsa, mendorong 
terciptanya inovasi, 
dan memberikan dam-
pak ekonomi serta sos-
ial yang positif.

Ibu Reffiani Dwiat-
mo Rasman berharap 
melalui acara Display 
Tenun Bone-Bone 
2024 diharapkan dapat 
dijadikan sebagai mo-
mentum dan ruang 
untuk meningkatkan 
kualitas dan kuantitas 
SDM pelaku UMKM 
kerajinan tenun, mem-
perluas pengembangan 
pelaku usaha, fasilitasi 
bagi pelaku UMKM 

Tenun Kota Baubau 
khususnya Kelurahan 
Bone-Bone, agar dapat 
menjadi Creative Pre-
neur yaitu pelaku us-
aha yang menjadikan 
kreativitasnya sebagai 
fondasi bisnis.

 Sejalan dengan itu 
pula maka, pengra-
jin tenun harus terus 
didorong agar dapat 
memenuhi standar 
kualitas serta tuntutan 
pasar, baik pasar do-
mestik maupun pasar 
global. 

“Sebagai bentuk 
dukunqan terha-
dap pengrajin tenun, 
Dekranasda sudah 
memiliko e-katalog. 
Jadi para pengra-
jin bisa menitipkan 

produknya untuk di-
pasarkan dalam e-
Katalog,”ungkapnya.

Ditambahkan, Dis-
play Tenun Bone-Bone 
2024, ini akan dapat 
menumbuhkembang-
kan minat masyarakat 
untuk menggunakan 
produk tenun asli Kota 
Baubau, sekaligus re-
generasi pengrajin dan 
creative preneur tenun 
muda yang memiliki 
jiwa mandiri, pantang 
menyerah, kreatif, ulet 
serta senang mengejar 
prestasi terbaik menu-
ju Baubau Kota Kre-
atif serta untuk men-
dukung upaya bersama 
dalam mewujudkan 
Baubau berdaya saing 
dan sejahtera. (*)

dan Proposal pen-
gadaan buku bagi pen-
didikan PAUD di Kota 
Baubau.

Kemudian, tujuan 
selanjutnya  mengkor-
dinasikan  peresmian 
bangunan Perpusda 
Kota Baubau yang 
dibangun dengan ang-
garan DAK (Dana 
Alokasi Khusus) oleh  
Perpusnas.

Kunjungan diteri-
ma Deputi bidang 
pengembangan sum-
ber daya perpustakaan, 
Adrin Bondan yang 
mewakili kepala Per-
pusnas,   didampingi 
oleh beberapa asisten 
deputi dan direktur 
yang ada di kantor 
perpusnas. 

â€œDeputi telah me-
nyetujui untuk Kota 
Baubau pertama akan 

diberikan 250 judul 
buku dan masing-
masing buku ada dua 
judul sebanyak 500 
buku akan diberikan 
kepada Kota Baubau. 
Buku tersebut seha-
rusnya kami terima 
Sabtu (27/1/2024) 
hanya karena Sabtu 
bukan jam kerja se-
hingga buku tersebut 
akan dikirim oleh per-
pustakaan nasional 
kepada perpustakaan 
daerah Kota Bau-
bau dihari Senin 
(29/1/2024).

  â€œJadi untuk 
peresmian menunggu 
waktu kepala Perpus-
nas dan kesempatan 
Pj Wali Kota Baubau 
untuk meresmikan 
kantor Perpusda Kota 
Baubau yang dibangun 
dari Dana DAK tahun 
2023,â€ tutupnya. (*)

Posyandu secara by 
name by address juga 
sudah terhubung den-
gan Aplikasi Sehat In-
donesiaKu (ASIK) di 
level nasional dan ha-
sil penimbangan balita 
diterima oleh orang 
tua secara otomatis 
disertai dengan grafik 
pertumbuhan dan in-
formasi status gizi bal-
ita. Dengan demikian, 
setiap bayi dan anak 
yang berisiko-stunting 
atau sudah mengalami 
stunting dapat diketa-
hui sejak dini untuk 
selanjutnya diinter-
vensi.

Selain alat USG 
di puskesmas, Pres-
iden mengungkapkan 
bahwa pemerintah 
juga melengkapi se-
tiap puskesmas dan 
posyandu dengan alat 
antropometri digital.

Alat yang berfungsi 
untuk menstandardis-
asi pengukuran berat 
dan tinggi badan anak 
tersebut telah didistri-
busikan ke 300 ribu 
posyandu di seluruh 
Indonesia sejak 2022-
2023.

“Juga memberikan 
timbangan bayi yang 
kita berikan ke posy-
andu-posyandu, ada 
300 ribu timbangan 
yang sudah kita beri-
kan. Yang sebelumnya 
tidak ada, semuanya 
sekarang diberikan 
timbangan. Untuk cek 
berat badan bayi, pan-
jang dan semuanya,”  
imbuh Presiden.

Dari pengukuran 
tersebut, nantinya dik-
etahui status gizi anak 
sejak dini, termasuk 
apakah kebutuhan giz-
inya telah terpenuhi 
sesuai kebutuhan atau 
belum.

Dari status gizi terse-

but, selanjutnya di-
lakukan intervensi 
agar tidak menimbul-
kan sejumlah masalah 
gizi pada balita seperti 
weight faltering atau 
berat badan tidak naik 
sesuai standar, berat 
badan kurang, gizi 
kurang, gizi buruk, 
dan stunting.

Pertama, anak-anak 
yang mengalami 
weight faltering apa-
bila dibiarkan akan 
menjadi berat badan 
kurang (underweight) 
dan berlanjut menjadi 
gizi kurang (wasted). 
Penanganan weight 
faltering adalah den-
gan merujuk balita ke 
puskesmas untuk di-
tangani oleh dokter, 
diberikan makanan 
tambahan kaya pro-
tein selama 14 hari, 
dan diberikan konsel-
ing oleh dokter umum.

Kedua, gizi buruk 
terjadi karena kurang-
nya asupan gizi yang 
mana anak tampak 
kurus. Kondisi ini 
apabila tidak segera 
ditangani dapat meng-
ganggu pertumbuhan, 
perkembangan, dan 
fungsi tubuh.

Penanganan anak 
dengan gizi buruk 
adalah dengan meru-
juknya ke puskes-
mas dan memberikan 
makanan tambahan 
kaya akan protein he-
wani selama 90 hari. 
Namun, apabila bal-
ita memiliki indikasi 
penyakit berat sep-
erti jantung bawaan 
maka wajib dirujuk ke 
rumah sakit.

Ketiga, stunting 
adalah kondisi ga-
gal tumbuh yang me-
nyebabkan berat dan 
tinggi anak di bawah 
rata-rata. (*)
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 Penertiban APK 
dilakukan karena 
masih banyak dite-
mukan APK yang 
dipasang peserta pe-
milu 2024 yang me-
nyalahi aturan dan 
yang tidak sesuai 
dengan ketentuan.

Dalam kesempatan 
itu, Muh Amaluddin 
meminta kepada per-
sonil atau tim yang 
terlibat dalam pen-
ertiban APK tersebut 

Pemkot Baubau Lakukan Penerib-
an APK Caleg Tahap Kedua Secara 

Masif Sabtu dan Minngu

Petugas Pol PP Baubau yang menertibkan APK Caleg di Kecamatan Batupoaro

Pewarta: Amat Jr

BAUBAU, BP-Kepala Badan (Kaban) Kesatuan Bangsa dan 
Politik  (Kesbanpol) Drs Muh Amaluddin, M.Si mewakili Pj Wali 
Kota Baubau Dr Muh Rasman Manafi, SP, M.Si memimpin apel 
gabungan dan pelepasan personil penertiban Alat Peraga Kampa-
nye (APK) peserta pemilu 2024 di halaman kantor Satpol PP Kota 
Baubau Sabtu (27/1/2024).

untuk bekerja sesuai 
dengan aturan.

â€œKegiatan pen-
ertiban alat peraga 
kampanye tahap dua 
ini merupakan yang 
kedua kalinya, itu 
bukan lagi hal yang 
baru buat kita, ting-
gal kita melanjut-
kan apa yang sudah 
kita lakukan pada 
tahap satu. Dalam 
melaksanakan tugas 
teman-teman semua 

silahkan bekerja den-
gan ketentuan yang 
berlaku, hindari ben-
trokan dan apabila 
hal itu terjadi di la-
pangan kembalikan 
kepada pimpinan, 
jangan mengambil 
keputusan sendiri, 
dan pada akhirnya 
menimbulkan pre-
sepsi-presepai yang 
lain. Silahkan bapak 
ibu dalam bekerja 
mohon berhati-hati, 

karena pekerjaan kita 
ini memiliki resiko 
yang besar.â€ terang 
Muh Amaluddin.

Penertiban APK ta-
hap dua ini akan di-
laksanakan selama 
dua hari yakni un-
tuk di Dapil 1 Ke-
camatan Batupoaro 
dan Dapil 2 Keca-
matan Kokalukuna 
dilaksanakan pada 
Sabtu (27/1/2024). 
Kemudian di Keca-
matan Murhum dan 
Betoambari di Dapil 
1 dilaksanakan pada 
Minggu (28/1/2024). 

Pada penertiban 
APK kali ini selain 
melibatkan Satpol 
PP juga melibatkan 
Camat dan Lurah. (*)

JAKARTA -- Wakil 
Presiden Ma’ruf 
Amin mengungkap-
kan dua opsi yang 
bisa diambil Pres-
iden Joko Widodo 
jika Mahfud MD 
mundur dari Menteri 
Koordinator Bidang 
Politik, Hukum dan 
Keamanan (Menko 
Polhukam).

Dua opsi itu, kata 
Ma’ruf, Jokowi akan 
menunjuk seseorang 
sebagai Menko Pol-
hukam definitif atau 
pejabat sementara.

“Nanti Presiden 
akan mempertim-
bangkan apa me-
mang perlu Menko 
baru atau sementara 
dijabat oleh sam-
pai akhir, itu nanti 
hak prerogatif Pres-
iden,” kata Ma’ruf 
ketika kunjungan 
kerja RS KRMT 
Wo n g s o n e g o r o , 
Semarang, Jawa 
Tengah yang disiar-
kan di laman You-

Ma’ruf Ungkap 2 Opsi Jokowi Jika Mahfud 
Mundur dari Kabinet

Wakil Presiden Ma’ruf Amin mengungkapkan dua opsi yang bisa 
diambil Presiden Joko Widodo jika Mahfud MD mundur dari 

Menko Polhukam
Laporan: Hasim Tube Wakil Presiden 

RI, Jumat (26/1).
Ma’ruf mengang-

gap tak ada masalah 
bila Mahfud ingin 
mundur dari Menko 
Polhukam. Baginya, 
itu hak setiap menteri 
di kabinet.

Namun, ia memas-
tikan keputusan soal 
pengganti Mahfud 
nanti merupakan hak 
prerogatif Jokowi.

“Saya kira seperti 
dikatakan Presiden ya 
kalau seseorang mau 
mundur kan memang 
haknya, seorang 
menteri mundur itu 
kan haknya. Jadi ti-
dak ada masalah,” 
ujar Ma’ruf.

Ma’ruf berharap 
tak terjadi gangguan 
di kabinet Indonesia 
Maju jika itu terjadi. 

“Ya saya harap ti-
dak terjadi gangguan. 
Pertama kan itu me-
mang hak seorang 
menteri mundur, ten-
tu pasti akan dijabat 
atau ditunjuk menteri 
yang definitif yang 

tahu persis persoalan 
yang berkait dengan 
Polhukam. Karena 
itu saya kira tidak 
akan terlalu meng-
ganggu lah,” kata 
dia.

Sebelumnya, Mah-
fud Md sempat men-
gungkapkan niatnya 
mengundurkan diri 
dari jabatan Menteri 
Koordinator Bidang 
Politik, Hukum, dan 
Keamanan.

Jika sudah tidak 
menjadi menteri, 
Mahfud yang kini 
juga cawapres mera-
sa bisa lebih lelua-
sa untuk membuka 
data-data karena su-
dah tidak berada di 
pemerintahan.

“Saya meren-
canakan mengundur-
kan diri sebenarnya 
sudah lama ketika 
akan mulai debat 
pertama,” kata Mah-
fud Md. usai acara 
diskusi Tabrak Prof 
di Semarang, Jawa 
Tengah pada 22 Jan-
uari lalu.(*)

JAKARTA -- Sekre-
taris Jenderal (Sekjen) 
PDIP, Hasto Kristi-
yanto merespon wa-
cana perbaikan hubun-
gan antara partainya 
dengan Presiden Joko 
Widodo. Hasto men-
gatakan tujaun poli-
tik adalah kedaulatan 
rakyat.

Ia mengatakan PDIP 
selalu terbuka kepada 
siapa pun dan selalu 
mementingkan ke-
daulatan rakyat. Se-
bab, katanya, tujuan 
partai politik tak lebih 
dari menerima aspirasi 
rakyat.

“Oh iya, itu kan tu-
juan berpolitik adalah 
itu. Maka kami mem-
buka diri di dalam 
berpolitik dengan 
mengedepankan prin-

Hasto Respons Wacana Perbaiki Hubungan 
PDIP dengan Jokowi

2024. Hubungan ked-
uanya disebut-sebut 
telah berakhir. Jokowi 
terakhir tak hadir di 

Laporan: Hasim sip-prinsip kedaulatan 
rakyat,” kata Hasto 
di Menteng, Jakarta 
Pusat, Selasa (23/1).
Dia meyakini seorang 
pemimpin yang dekat 
dengan rakyat dan ti-
dak mementingkan 
kepentingan keluarga 
tak akan jauh dengan 
PDIP. Sebab, kata 
Hasto, PDIP adalah 
partai wong cilik.

Dia menyebut par-
tainya lahir dan me-
miliki jejak sejarah 
bersama masyarakat. 
Hasto menyebut PDIP 
memiliki DNA ker-
akyatan dan keberpi-
hakan wong cilik.

“Sama juga dengan 
PPP, sehingga DNA 
kami adalah DNA ker-
akyatan, DNA keber-
pihakan pada wong 
cilik, DNA konsistensi 
pada amanat konstitu-

si,” katanya.
Namun begitu, saat 

ditanya soal peluang 
bakal koalisi di Pil-
pres, Hasto tak men-
jawab tegas. Dia me-
nyebut PDIP saat ini 
telah berkoalisi den-
gan Perindo, Hanura, 
dan PPP. Dia menye-
but para partai pengu-
sung Ganjar-Mahfud 
masih fokus pada 
pemenangan pilpres.

“Koalisi kan kami su-
dah dibangun dengan 
PDI Perjuangan, PPP, 
Perindo, Hanura, kerja 
sama politik bersama 
relawan mendapatkan 
dukungan rakyat,” ka-
tanya.

Isu keretakan hubun-
gan Jokowi dan PDIP 
terus mengemuka se-
jak pencalonan Gibran 
Rakabuming di Pilpres 

HUT PDIP.
Namun belakan-

gan, Jokowi disebut-
sebut telah meminta 

waktu untuk bertemu 
dengan Ketua Umun 
PDIP Megawati Soek-

arnoputri meski kabar 
tersebut telah dibantah 
kedua pihak.(*)

JAKARTA -- Pres-
iden Joko Widodo 
(Jokowi) menghargai 
keputusan Mahfud 
MD yang berencana 
mundur dari jabatan-
nya sebagai Menteri 
Koordinator Bidang 
Politik, Hukum dan 
Keamanan (Men-
ko Polhukam) usai 
menjadi cawapres 
pendamping Ganjar 
Pranowo dalam Pil-
pres 2024.

Bagi Jokowi, ren-
cana tersebut meru-
pakan hak pribadi 
Mahfud MD.

“Ya itu hak dan saya 
sangat menghargai,” 
kata Jokowi di Lanud 
Halim Perdanaku-
suma, Jakarta, Rabu 
(24/1).

Sebelumnya Mah-
fud menyampaikan 

Jokowi Tanggapi Mahfud MD Akan Mundur dari Kabinet: 
Saya Sangat Hargai

Laporan: Hadi soal wacana mundur 
dari jabatan Menko 
Polhukam karena saat 
ini menjadi peserta 
Pilpres 2024.

Mahfud mengatakan 
usulan Ganjar agar 
dirinya mundur dari 
menteri merupakan 
kesepakatan awal an-
tara keduanya.

“Apa yang disam-
paikan Pak Ganjar ke 
publik sore ini adalah 
kesepakatan saya den-
gan Pak Ganjar sejak 
awal,” kata Mahfud 
dalam acara ‘Tabrak 
Prof’ di Semarang, 
Jateng.Alasan Mahfud 
Tak Umumkan Mun-
dur dari Menko Polhu-
kam Sekarang

“Bahwa, saya pada 
saatnya yang tepat 
nanti pasti akan men-
gajukan pengunduran 
diri secara baik-baik. 
Jadi tidak ada perten-

tangan dengan Pak 
Ganjar,” tambah eks 
hakim konstitusi itu.

Mahfud mengung-
kapkan alasan tidak 
mengumumkan mun-
dur dari jabatan Men-
ko Polhukam pada saat 
ini. Dia mengatakan 
berdasarkan aturan 
yang berlaku, menteri 
hingga wali kota tidak 
harus mundur ketika 
berkontestasi dalam 
Pemilu 2024.

Ia juga ingin menjadi 
teladan bagi pejabat 
lain bahwa dirinya tak 
pernah memanfaatkan 
fasilitas negara untuk 
kepentingan kampa-
nye meski merangkap 
jabatan.

Ganjar dan Mahfud 
kini didukung oleh ko-
alisi PDIP, PPP, Perin-
do dan Hanura. Pasan-
gan ini mendapatkan 
nomor urut 3.(*)

Presiden Jokowi
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SULTRA, BP-Pj. Gu-
bernur Sultra diwakili 
Staf Ahli Gubernur 
Sultra bidang Pemer-
intahan, Hukum dan 
Politik, Laode Fasikin, 
S.PI, M. Si, menghadiri 
acara peringatan Hari 
Ulang Tahun (HUT) 
ke-43 Pemuda Panca 
Marga (PPM) dirang-
kaikan dengan peres-
mian Markas Daerah 
DPD LVRI dan Mar-
kas Daerah PPM Prov. 
Sultra, serta pelepasan 
peserta Diklatsarmil 
Resimen XX Yudha 
Putra angkatan III di 
Markas Daerah LVRI 
PPM Prov. Sultra, Ja-
lan Bunga Matahari 
No. 3, Kelurahan La-
hundape, Kec. Kend-
ari Barat Kota Kend-
ari, (Sabtu, 27 Januari 
2024) 

Hadir dalam HUT 
PPM dan peresmian 
Kantor tersebut, Ketua 
Umum DPP Legium 
Veteran Republik In-
donesia diwakili Ketua 
Umum 1 DPP LVRI 
Bapak Letjen TNI 
(Purn) Muzani Syukur 
bersama rombongan, 
Ketua Umum Pengu-
rus Pusat Pemuda Pan-
ca Marga Bapak Berto 
Izaak Doko bersama 
rombongan, Anggota 
DPRD Sultra, Ketua 
DPD LVRI Sultra Let-
tu Mar (Purn) Barmud-
din, Ketua PD PMM 
Sultra, Komandan Ko-
rem 143/HO, mewakili 
Kapolda Sultra, Danla-
nal Kendari, Pj. Bupati 
Kolaka Utara (Kolut), 
Bawaslu, FKPPI, Ika-
tan Pengusaha Muslim 
Indonesia Prov. Sul-
tra dan Pejabat terkait, 
serta hadir juga secara 
virtual DPD LVRI se-
indonesia

Laporan Ketua Pani-
tia, Ibu Tina Trisarana  
Andriani Silondae bah-
wa peringatan HUT 
ke-43 PPM, marilah 
kita tingkatkan daya 
gravitas kepada bangsa 
dan negara, serta lebih 
menyatukan jiwa dan 
segenap raga untuk 
memperkokoh persatu-
an dan kesatuan bangsa 
dengan mewujudkan 
jiwa pembangunan dan 
bertanggungjawab

Selain itu, dengan 
adanya markas sekre-
tariat DPD LVRI dan 
markas PD PPM ini 
menjadi wadah untuk 
membangun seman-
gat kebersamaan, per-
satuan serta torelansi 
di tengah-tengah ma-
syarakat, sehingga 
terus menumbuhkan 
semangat kebersamaan 
dan persatuan dalam 
memperjuangkan cita-
cita bangsa 

Dalam sambutannya, 
Ketua Pimpinan Dae-
rah PPM Prov. Sul-
tra, Ir. Hj. Nina Harini 

Staf Ahli Pj Gubernur Sultra Hadiri HUT ke 43 PPM Sekaligus 
Resmikan markas Daerah DPD LVRI dan PPM

Pewarta: Mashuri Yuniarti, hari ini kita 
bersilahturahmi untuk 
memperingati HUT 
ke-43 Pemuda Panca 
Marga (PPM) yang di-
rangkaikan peresmian 
Markas daerah, kami 
juga mengucapkan 
terima kasih dan apr-
esiasinya kepada Ketua 
Umum DPP Legium 
Veteran Republik In-
donesia diwakili Ketua 
Umum 1 DPP LVRI 
Bapak Letjen TNI 
(Purn) Muzani Syukur 
bersama rombongan 
dan Pj. Gubernur Sul-
tra yang diwakili oleh 
staf ahli bidang pemer-
intahan, Hukum dan 
Politik, dalam hal ini 
menjadi penyemangat 
bagi kami dalam men-
gawali program dan ke-
giatan organisasi PPM 
Sulawesi Tenggara 

Karna bersinergi 
antara PPM dengan 
semua pihak sangat 
kami butuhkan, khu-
susnya dalam pengem-
bangan peran PPM di 
Sultra yang lebih baik 
lagi kedepannya. Di 
hari lahirnya Pemuda 
Panca Marga yang 
ke-43 tahun ini, meru-
pakan sebuah proses 
perjalanan yang cukup 
panjang dan kerangka 
waktu yang sudah kita 
lalui bersama untuk 
organisasi yang lebih 
baik, hanya dengan 
modal kesabaran, loy-
alitas, kekompakan, 
komitmen dan integri-
tas semua kita bisa le-
wati meskipun dalam 
perjalanan ada sesuatu 
yang menjadi tantan-
gan untuk kita semua, 
saya sampaikan salam 
hormat kami kepada 
para senior pembina, 
penasehat yang den-
gan sabarnya telah 
memberikan arahan, 
wejangan kepada kita 
semua dalam situasi 
yang kompak dan sol-
id dalam menjalankan 
roda organisasi ini

“Saya selalu Ket-
ua Pimpinan Daerah 
Pemuda Panca Marga 
Prov. Sultra, menghim-
bau kepada kita semua 
agar lebih mantap dan 
komperatif dalam se-
tiap aktivitas organisasi 
kedepannya”ucap Hj. 
Nina Harini Yuniarti 

Lanjut, Pemuda Pan-
ca Marga merupakan 
organisasi wadah ber-
himpun Putra dan Putri 
pewaris jiwa, semangat 
dan nilai-nilai juang 
1945 sebagai perwu-
judan dan kesetiaan 
kita kepada bangsa dan 
negara, sehingga PPM 
adalah sebagai penerus 
perjuangan dalam 
rangka mempertahank-
an keutuhan negara Re-
publik Indonesia yang 
berdasarkan pancasila 
dan Undang-Undang 
Dasar (UUD) 1945

Kita adalah bangsa 
yang besar dan Prov. 

Sultra ini, dikaruniai 
segala kekayaan dan 
keberagaman sehingga 
potensi ini yang ha-
rus kita jaga dengan 
sepenuh hati dan kita 
kelola dengan baik. 
Kondisi saat ini, di-
mana negara kita sudah 
atau akan menghadapi 
suksesnya nasional 
baik pemilihan Pres-
iden, Wakil Presiden, 
Anggota DPD RI, 
DPRD dan kepala dae-
rah

Kemudian Sambutan, 
Danrem 143/Ho Briga-
dir Jendral Ayub Ak-
bar, merupakan suatu 
rahmat Allah SWT wa-
laupun tadi pagi hujan, 
tetapi kita bisa hadir  
menyaksikan peres-
mian kantor PPM yang 
akan diresmikan oleh 
Ketua Umum 1 DPP 
LVRI Pusat, ini suatu 
kebanggaan bagi kita 
sendiri karna PPM den-
gan kemandiriannya 
mampu dan bisa mem-
bangun kantornya, 
nanti akan bermanfaat 
sebagai wadah untuk 
sosialisasi dalam hal 
berkumpul bagi para 
anggotanya PPM, se-
hingga bisa dijadikan 
contoh untuk organisa-
si-organisasi yang ada 
di Sulawesi Tenggara

Selanjutnya, Ketua 
DPD Legiun Veteran 
RI Prov. Sultra, Letnan 
Satu Marinir (P) Bar-
muddin dalam sambu-
tan, bahwa hari ini kita 
hadir meresmikan Kan-
tor DPD LVRI Prov. 
Sultra sehingga mem-
ceritakan perjalanan 
pembangunan kantor 
yang selama 5 tahun 
kita hidup dengan iuran 
wajib, mudah-muda-
han yang akan datang 
akan semakin baik lagi 
untuk Veteran di Kota 
Kendari berjumlah 17 
orang  

Staf Ahli Gubernur 
Sultra membacakan 
sambutan Pj. Gubernur 
Sultra, Laode Fasikin, 
menyampaikan bahwa 
atas nama pemerin-
tah Prov. Sultra, saya 
mengucapkan sela-
mat HUT ke-43 PPM, 
semoga diusianya yang 
43 tahun ini semakin 
dewasa dan konsisten 
terhadap sumpah pra-
setya Pemuda Panca 

Marga (PPM) , serta 
komitmen terhadap 
motto PPM, yaitu Tan 
Hana Dharma Mangwa 
yang berarti tiada pen-
gabdian yang mendua 
kepada LVRI sebagai 
orangtua dan NKRI 
yang bermuara pada 
Ketuhanan Yang Maha 
Esa

Pemprov. Sultra me-
nyampaikan salam hor-
mat dan ucapan selamat 
datang di Bumi Anoa 
kepada Bapak Letnan 
Jenderal TNI (Purn) 
Muzani Syukur selalu 
Ketua Umum 1 DPP 
Legiun Veteran RI, 
semoga kedatangannya 
membawa berkah bagi 
daerah ini

Bila kita mencer-
mati sejarah pan-
jang pendirian PPM, 
maka kita berkesim-
pulan bahwa cita-cita 
pendirian PPM adalah 
sebagai wadah berhim-
punnya bagi putra-putri 
Veteran Indonesia. Kita 
berharap PPM dapat 
menjaga, melestari-
kan dan mewariskan 
jiwa semangat 45, serta 
berperan aktif dalam 
pembangunan nasi-
onal, termasuk dalam 
sistem pertahanan dan 
keamanan Rakyat se-
mesta 

Dalam kaitannya 
dengan keaktifan kom-
ponen PPM dalam 
menjaga kondusifitas 
daerah Sulawesi Teng-
gara, menjelang Pilpres 
sab Pilcaleg, yakni: 
“Berlandaskan politik 
negara PPM di bawah 
naungan LVRI siap 
menyukseskan ow-
milu 2024 Aman, Da-
mai dan Bermartabat”. 
Kata Staf Ahli Guber-
nur Sultra

Keberadaan PPM 
hendaknya dapat men-
jaga cermin kepedulian 
generasi muda untuk 
menjaga idelogi, na-
sionalisme, keutuhan 
xan kesatuan bangsa. 
Dan sebagai organisasi 
pemuda, PPM ditun-
tut untuk mampu eksis 
serta dapat menjawab 
tuntutan perkemban-
gan jaman dalam ling-
kungan yang selalu 
berubah yang dapat 
menambah dinamika 
pembangunan unat 
menjadi insan produk-

tif, kreatif dan bera-
khlak mulia. PPM Sul-
tra harus lebih berperan 
aktif dalam menunjang 
dan meningkatkan pem-
bangunan, khususnya di 
Prov. Sultra yang sama 
kita cintai

Dari segi kuantitas 
jumlah generasi muda 
cukup besar dan meru-
pakan lahan subur un-
tuk dibina dan dikem-
bangkan untuk menjadi 
generasi penerus bangsa 
yang berkualitas dimasa 
depan. Untuk itu, kepa-
da segenap jajaran PPM 
Sultra harus menjadi lo-
komotif ke depan dalam 
meningkatkan kualitas 
organisasi kepemudaan 
di Sultra

Sebagai generasi 
penerus, diminta atau 
tidak, harus ikut serta 
dalam setiap denyut 
gelora pembangunan. 
Kita harus memahami 
situasi dan kondisi yang 
berkembang. Di zaman 
digitalisasi saat ini ban-
yak yang bisa kita laku-
kan, antara lain pelati-
han kepemimpinan dan 
pelatihan keterampilan 
bagi anggota PPM sep-
erti Diklat Resimen Yud-
ha Putra yang hari ini 
kita akan lepas angka-
tan III, pengembangan 
kemampuan teknologi 
sab digital di kalangan 
generasi muda, maupun 
pengembangan kewi-
rausahaan bagi generasi 
muda dalam hal Ini, 
penting sebagai upaya 
kita dalam mempersiap-
kan kaderisasi generasi 
muda penerus bangsa

Sambutan Ketua 
Umum Pimpinan Pusat 
PPM, Berto Izaak 
Doko, kita secara ber-
sama-sama bisa dapat 
hadir untuk memperin-
gati HUT PPM dan saya 
juga ucapkan selamat 
kepada teman di seluruh 
Indonesia hari ini ikut 
menyaksikan secara 
zoom kepada Ketua 
DPD LVRI dan Ketua 
PC dan seluruh ranting 
se-indonesia 

Pada tahun 2023 yang 
baru saja berlalu telah 
kita lampaui dengan 
berbagai dinamika or-
ganisasi dan berbagai 
persoalan, mengawali 
tahun 2024 ini dalam 
menghadapi pemilu 
sehingga sikap politik 
PPM, sebagai organisa-

si yang didalamnya ter-
himpun anak dan cucu 
keturunan geologis 
Veteran, politics, per-
juang dan pembela RI 
sudah tentu memiliki 
sikap tegas, lurus atau 
sikap orang tua yaitu 
Veteran Republik Indo-
nesia yang menyatakan 
sikap politik kenega-
raan atau kebangsaan, 
PPM tidak memiliki 
sikap saling dukung 
mendukung pada salah 
satu partai atau calon  

Pada peringatan HUT 
kali ini, merupakan mo-
mentum yang bertepa-
tan dengan bangsa kita 
dalam mempersiap-
kan diri untuk mengi-
kuti pemilihan umum 
serentak pada tang-
gal 14 Februari 2024, 
maka sangatlah tepat 
di lihat dari tema Per-
ingatan hari jadi PPM 
ke-43 yaitu berland-
askan politik negara 
yang dibawa naungan 
regional Veteran siap 
menyukseskan pemilu 
2024 dengan aman, da-
mai dan bermartabat

Melalui tema besar 
ini, penting dalam me-
nyampaikan kepada se-
luruh anggota Pemuda 
Panca Marga kepada 
seluruh tanah air yaitu: 

1. Keluarga besar 
Veteran perintis per-
juangan dan pembela 
negara RI dengan send-
irinya merupakan anak 
bangsa sehingga PPM 
sangat berkepentingan 
agar berharap pemilu 
berjalan lancar, aman 
dan damai;

2. PPM sebagai ke-
luarga tertua tentu-
nya berkeyakinan 
bahwa keberhasilan 
penyelenggaraan pe-
milu akan mewujudkan 
persinambungan pem-
bangunan nasional un-
tuk meningkatkan kes-
ejahteraan bagi seluruh 
rakyat Indonesia ter-
masuk dalam menyele-
saikan permasalahan 
bangsa dan tantangan 
global;

3. Pemilu sukses 
merupakan syarat uta-
ma untuk menjamin 
tetap tegaknya per-
satuan dan kesatuan 
bangsa;

4. Kondisi ini akan 
terjaga dan rasa per-
saudaraan dan ke-
hidupan yang torehan 

terus ditumbuhkan dan 
berkembang dalam 
upaya meletakan arah 
bangsa, sebagai bentuk 
komitmen PPM dalam 
menjaga keutuhan neg-
ara pada kesatuan RI 
berdasarkan pancasila 
dan UUD 1945; dan

5. Secara pribadi seb-
agai ketua umum saya 
menyampaikan terima 
kasih kepada pengu-
rus PPM dan pengurus 
pusat serta pengurus 
PPM daerah, serta pen-
gurus ranting atas kerja 
keras dan kerja cerdas 
dalam mewujudkan or-
ganisasi PPM, semoga 
tetap solid dan produk-
tif

Sambutan Wakil 
Ketua Umum 1 DPP 
Legiun Veteran RI dan 
sekaligus meresmikan 
markas daerah DPD 
Legiun Veteran RI dan 
markas daerah pemuda 
panca marga Prov. Sul-
tra, Letjen TNI (Purn) 
Muzani Syukur, bahwa 
pertama menghadiri 
ulang tahun pemuda 
panca marga sebagai 
turunan dari Veteran 
Indonesia ke-43 dan 
kedua dalam rangka 
peresmian kantor DPD 
LVRI Sultra dan PPM

Terima kasih kepada 
pemerintah daerah dan 
seluruh jajarannya, 
serta seluruh aparatnya 
yang ada di Sulawesi 
Tenggara atas segala 
kerja sama dan bisa 
memberikan bantuan 
kepada DPD LVRI 
Sultra dan PPM untuk 
kantornya 

Kemudian dilanjut-
kan dengan penan-
datanganan prasasti 
oleh Wakil Ketua 
Umum 1 DPP dan di-
dampingi Ketua Umum 
Pimpinan Pusat PPM, 
Staf Ahli Gubernur dan 
pejabat terkait 

Selanjutnya, pemo-
tongan pita sebagai 
tanda diresmikan kan-
tor Markas Daerah 
DPD LVRI dan Markas 
Daerah PPM Prov. Sul-
tra dengan adanya mar-
kas ini agar kinerja kita 
bertambah dan bisa me-
nyusun program kerja  
dengan sebaik-baiknya 
dengan sarana markas 
daerah yang lebih baik 
dari sebelumnya di-
harapkan visi dan misi 
DPD LVRI dan PPM 
akan semakin baik lagi

Terakhir Pemoton-
gan Tumpeng pada 
HUT ke-43  PPM oleh 
Wakil Ketua Umum 1 
DPP, didampingi Ket-
ua Umum Pengurus 
Pusat Pemuda Panca 
Marga, Ketua DPD Le-
giun Veteran RI Prov. 
Sultra, Ketua Pimpi-
nan PPM Prov. Sultra, 
Danrem 143/Haluoleo, 
Danlanal Kendari, Staf 
Ahli Gubernur Sultra, 
Pj. Bupati Kolut dan 
pejabat terkait. Tu-
tupnya(*)
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BUTON, BP-Komi-
si Pemilihan Umum 
(KPU) Kabupaten 
Buton melaksanakan 
simulasi lanjutan pe-
mungutan suara serta 
penggunaan aplikasi 
Sirekap dalam persia-
pan penyelenggaraan 
Pemilihan Umum 
2024.

Kegiatan simulasi 
ini merupakan simu-
lasi lanjutan yang 
sebelumnya telah di-
laksanakan di Kan-
tor KPU dan simu-
lasi lanjutan kali ini 
berlangsung di La-
pangan Pasarwajo, 
Kecamatan Pasar-
wajo, Kabupaten Bu-
ton, Rabu 24 Januari 
2024.

Dalam simulasi lan-
jutan ini pelaksanaan-
nya sama saat dilaku-
kan simulasi pertama 
dengan menggunak-

KPU Buton Gelar Simulasi Pemungutan 
Suara

Pewarta: Rahman
Pj. Bupati Buton, 

Drs. La Ode Mustari, 
MSi menyampaikan 
pertumbuhan eko-
nomi Kabupaten Bu-
ton mencapai 5.78%. 
Dan angka itu bagus 
bagus.

â€œNamun kita ha-
rapkan peningkatan 
khususunya DAK 
dan DAU sedapat 
mungkin ada per-
janjian kontrak tena-
ga kerja tidak bisa 
mengambil dari luar 
khususnya untuk 
Fisik,â€  demikian 
dikatakan Pj. Bupati 
Buton pada giat So-
sialiasi dan Koordi-

Pj. Bupati Buton : Pertumbuhan Ekonomi 
Buton Cukup Bagus

Pj Bupati Buton La Ode Mustari

nasi dalam rangka 
Penyaluran Trans-
fer Kedaerah Ta-
hun anggaran 2024 
bertempat di Aula 
Bupati Buton Kom-
pleks Perkantoran 
Takawa Rabu Sore, 
24 Januari 2024

Kepala KPPN Kota 
Baubau, Hariyanto, 
S.E., L.L.M me-
nyampaikan sosial-
isasi tersebut meru-
pakan salah satu 
usaha peningkatan 
kualitas pengelo-
laan dan penyaluran 
Transfer ke Daerah, 
sebagai sarana pen-
guatan koordinasi 
dan sinergi serta 

untuk mengetahui 
kondisi yang ada di 
lapangan yang diha-
dapi rekan Pemerin-
tah.

â€œMelalui kesem-
patan ini ucapan teri-
makasih dan apresia-
si kepada pemerintah 
daerah yang sudah 
memberikan waktu 
untuk berkoordina-
siâ€  ungkapnya

Melalui rapat koor-
dinasi antara KPPN 
Kota Baubau dengan 
BPKAD dan DPMD 
Kabupaten Buton 
ini diharapkan pe-
nyaluran Transfer ke 
Daerah dapat berja-
lan dengan lancer.(*)

Pewarta: Rahman an lima kertas suara 
yakni kertas suara 
pemilihan Presiden, 
DPD RI, DPR RI, 
DPRD Provinsi, 
DPRD Kabupaten/
Kota.

Panitia PPS juga 
memperkena lkan 
penggunaan aplika-
si Sistem Informasi 
Rekapitulasi Suara 
(Sirekap) yang akan 
menjadi bagian inte-
gral yang merupakan 
sebuah inovasi digi-
tal terbaru  yang di-
hadirkan oleh Komi-
si Pemilihan Umum 
(KPU) Indonesia 
untuk penyelenggara 
Pemilu 14 Februari 
2024 mendatang.

Berdasarkan Kepu-
tusan KPU Nomor 
66 Tahun 2024, 
Sirekap adalah per-
angkat aplikasi berb-
asis teknologi infor-
masi sebagai sarana 

publikasi hasil per-
hitungan suara dan 
proses rekapitulasi 
hasil perhitungan su-
ara, serta alat bantu 
dalam pelaksanaan 
hasil perhitungan su-
ara Pemilu.

Dalam simula-
si bertujuan untuk 
memastikan kes-
iapan petugas pe-
mungutan suara dan 
penghitungan suara 
dalam menggunakan 
teknologi baru terse-
but.

Dalam simulasi 
lanjutan tersebut di-
hadiri oleh Ketua 
KPU Kabupaten Bu-
ton, Ketua Bawaslu 
Kabupaten Buton, 
Anggota Forkompin-
da Kabupaten Buton, 
Kasat Pol PP,  Camat 
Pasarwajo dan para 
penyelenggara PPK 
dan PPS Se-kabupat-
en Buton.(*)

JFT 2024 terbagi 
dalam empat parade 
peragaan, dimana 
parade pertama diisi 
oleh Dekranasda Bu-
ton Tengah, Kantor 
Perwakilan Bank In-
donesia Sultra, kan-

Pj Bupati Buteng Andi Muh Yusuf 
Hadiri Perhelatan Jakarta Fashion 

Trend di Mal Sarina

Laporan : Ardi

Pj Bupati Buton Tengah, Andi Muhammad Yusuf menghadiri perhelatan Jakarta Fashion 
Trend (JFT) di Mal Sarina, Jakarta Pusat, Rabu (24/1/2024).

Jakarta Fashion Trend (JFT) di gelar oleh Indonesia Fashion 
Chamber (IFC) mengusung tema “Cyber-Xotic yang menyiratkan 
perkawinan wastra atau kain Tradisional Indonesia dan pesatnya 
dunia digital dalam siluet busana ultra modern menampilkan ber-
bagai desain dan juga wastra Indonesia.

tor perwakilan Bank 
Indonesia Kediri, 
kantor perwakilan 
Bank Indonesia D.I 
Yogyakarta.

Ragam motif tenun 
khas Buton Tengah 
dipamerkan dalam 
parade fashion show. 

Keindahan perpad-
uan motif dan warna 
yang mengandung 
makna kearifan lo-
kal Buton Tengah 
menjadi bagian dari 
mode fashion kekin-
ian.

Perhelatan Fash-

ion Trend yang ke 
5 ini, Dekranasda 
Buton Tengah di 
bawah Komando 
ketua Dekranasda 
Buton Tengah, Asri-
ani Yusuf memamer-
kan busana khas dari 
kain wastra Sultra, 
bekerja sama den-
gan desainer Wign-
yo Rahadi sebagai 
perancang sejumlah 
model busana yang 
ditampilkan.(*)

BUTON, BP-Pj. Bu-
pati Buton, Drs. La 

Pj. Bupati Buton Resmikan Padepokan dan 
Bagikan  Beras Bantuan di Pantai Lahonduru 

Wasuemba
Laporan: Ardi Ode Mustari, M.Si. 

meresmikan Padepo-
kan dan membagikan 
Beras Bantuan kepada 

masyarakat di Pantai 
Lahonduru Desa Wa-
suemba, Kecamatan 
Wabula, pada Kamis, 

25 Januari 2024. 
Selain Padepokan 

Pj. Bupati juga meres-
mikan fasilitas lain-
nya yaitu Musala dan 
Taman Kanak-kanak 
(TK) dan berharap 
dengan adanya ber-
bagai fasilitas terse-
but dapat membantu 
memajukan kawasan 
wisata Pantai Lahon-
duru. 

â € œ M u d a h -
mudahan dengan 
peresmian Padepokan 
ini, dapat dimanfaat-
kan untuk oleh ma-
syarakat, terima kasih 

kepada Bank Sultra 
yang telah alokasi dana 
CSR untuk membantu 
musala dalam rangka 
kebutuhan spiritual 
pengunjung di Pantai 
Lahonduru,â€ jelas-
nya. 

Kemudian, dalam 
kesempatan yang 
sama Pj. Bupati Buton 
juga memulai pemba-
gian bantuan cadangan 
pangan beras pemerin-
tah di tempat tersebut 
dan menurut Kepala 
Dinas Ketahanan Pan-
gan La Lodi, S.TP., 
M.Si. bantuan tersebut 

akan dibagikan kepada 
10 ribu orang yang ada 
di Kabupaten Buton se-
lama 6 Bulan. 

â€œHari ini kita juga 
memulai membagikan 
beras bantuan pemerin-
tah kepada masyarakat. 
Saya coba memberikan 
informasi melalui bali-
ho yaitu Kenyang Ti-
dak Harus Nasi karena 
di Sulawesi Tenggara 
ini banyak pangan-pan-
gan alternatifnya seti-
daknya ada 4 macam 
dalam rangka menge-
liminir inflasi,â€  ung-
kapnya. 

Turut hadir dalam 
acara tersebut Pj. 
Ketua TP-PKK Kab. 
Buton Ny. Dra. Andi 
Aniwati Mustari, un-
sur Forkopimda, Sek-
retaris Daerah Kab. 
Buton Asnawi Jam-
aluddin, S.Pd., M.Si. 
Ketua DWP Kab. Bu-
ton Ny. Kiki Amalia 
Asnawai, Kepala BPS 
Buton Zablin, S.ST., 
Kepala Bulog Baubau, 
para Kepala OPD, 
para Camat, Kepala 
Desa, dan tokoh adat 
serta tokoh masyara-
kat Wasuemba.(*)
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Kegiatan inovasi 
RINDU BESTI 
yang	 merupakan	
kerja	 sama	 PKK,	
Puskesmas	 Bungi	
dan	 kader	 Posy-
andu yang dilatar-
belakangi	 pada	
evaluasi pemberian 
makanan	tambahan	
bagi	 anak	 balita	
yang	belum	maksi-
mal	 maka	 lahirlah	
inovasi RINDU 
BESTI. Dengan 
membuat bahan 
bubur berupa cam-
puran	 ikan	 gabus,	
beras merah dan 
daun	kelor.	
Pj	Wali	Kota	Bau-

bau Dr Muh Ras-
man	 Manafi,	 SP,	
M.Si	 memberikan	

TP PKK , Kader Posyandu dan 
Puskesmas Bungi Luncurkan 

Inovasi Pelayanan Rindu Besti

Laporan: Ardi

BAUBAU, BP-TP PKK Kota Baubau, kader Posyandu dan Pusk-
esmas Bungi meluncurkan inovasi RINDU BESTI (Jaringan 
Posyandu Bebas Stunting) pada Rabu (24/1/2024) bertempat di 
Puskemas Bungi yang langsung dihadiri oleh Pj Wali Kota Bau-
bau Dr Muh Rasman Manafi, SP, M.Si dan ketua PKK Kota Bau-
bau Ibu Reffiani Dwiatmo Rasman, ST.

apresiasi atas ino-
vasi RINDU BES-
TI	 kolaborasi	 TP	
PKK, Kader Posy-
andu	 dan	 Puske-
mas Bungi.â€ Saya 
ingin menyampai-
kan	 terima	 kasih	
dan	apresiasi	kepa-
da	 ketua	 TP	 PKK		
Kota Baubau beser-
ta	 para	 jajarannya	
yang	 sejak	dilantik	
sudah memberi-
kan	 amanah	 bah-
wa	 PKK	 fokus	
membantu	 Pemkot	
Baubau terutama 
pada 3 prioritas. 
Prioritas nasional, 
prioritas provinsi 
dan prioritas Kota 
Baubau yang per-
tama	 kemiskinan	

ekstr im,stunt ing	
dan	inflasi.
Saat	 ini	 ungkap	

orang nomor satu 
di Kota Baubau ini, 
Pemkot	 Baubau	
masih	 fokus	 dalam	
penanganan	 inflasi	
dan penanganan 
stunting. Kemudi-
an, masih membi-
carakan	 bagaima-
na	 melaksanakan	
monitoring, men-
ciptakan	 langkah-
langkah	 pendek.	
Akan	tetapi,	dengan	
ada inovasi RINDU 
BESTI	 maka	 lang-
kah	mulai	 panjang.	
Langkah-langkah	
panjang	 itu	 harus	
dipertahankan,	 ke-
mudian	 akan	 di-

evaluasi. 
â€œHari ini 
saya	 tidak	 banyak	
menceritakan	 ten-
tang	 stunting	 kare-
na yang saya tahu 
yang hadir di sini 
sangat memahami 
soal stunting. Dan 
yang	 kita	 lakukan	
ini adalah upaya 
penanganannya, 
upaya penanganan 
itu bagi saya semua 
masalah	 yang	 kita	
hadapi	 kalau	 kita	
tangani secara bers-
ama	kita	bagi	tugas	
dan	 kalau	 sudah	
ada cara penan-
ganan	 yang	 baik	
,	 tinggal	 kita	 rep-
likasi,	 tinggal	 kita	
sempurnakan	 apa	
yang	 ada	 itu	 tidak	
akan	 butuh	 ban-
yak	 waktu,biaya	
dan	juga	upaya	kita	
lakukan	 lebih	 ter-
arah	dan	terukur,â€	
tutupnya. (*)

JAKARTA, BP-
Indonesia	 menjadi	
salah satu negara 
yang	 ikut	 terlibat	
dalam program reg-
ulasi	 vaksin	 Asian	
Development	 Bank	
(ADB Vaccine 
Regulation	 Project)	
di	 Kawasan	 Asia	
Pasifik.	 Program	
regulasi	 vaksin	 ini	
bertujuan	 untuk	
mendapatkan	 akses	
produk	vaksin	yang	
aman,	 berkhasiat,	
dan	berkualitas.

ADB Vaccine 
Regulation	 Proj-
ect diinisiasi oleh 
Duke-NUS	 Center	
of Regulatory Ex-
cellence	 (CoRE)	
yang	 berkolaborasi	
dengan Health Sec-
tor Group dari Asian 
Development	 Bank	
(ADB). Program ini 
fokus	pada	pengua-
tan sistem regulasi 
dan	 faktor	 regulasi	
dalam pembuatan 
vaksin	yang	dilaku-
kan	melalui	serang-
kaian	kegiatan	ilmi-
ah	 serta	 kebijakan	
yang	 diterapkan	
sepanjang	 siklus	
produk.

Menteri Kesehatan 
RI Budi Gunadi Sa-
dikin	 mengatakan	
sistem regulasi 
farmasi memain-
kan	 peran	 penting	
dalam	 memberikan	
pelayanan yang leb-
ih	cepat	kepada	ma-
syarakat.	 Penilaian,	
perizinan, pengen-
dalian, dan penga-
wasan	 obat-obatan	

Indonesia	Bagian	Program	Regulasi	Vaksin	
di	Kawasan	Asia	Pasifik

Laporan: Yeti merupakan	 tan-
tangan besar bagi 
tata	 kelola	 nasi-
onal. Sebab, pesat-
nya	 perkembangan	
industri farmasi 
berimbas pada pen-
ingkatan	 jumlah	
produk	 baru,	 per-
masalahan	 kualitas	
yang	 kompleks,	
dan permasalahan 
teknis	baru.

“Kita harus men-
gambil	 langkah	
terobosan	 untuk	
mencapai	 ketahan-
an	 vaksin,	 terma-
suk	 berkolaborasi,	
menghubungkan,	
mengintegrasikan,	
dan	 meningkat-
kan	 seluruh	 sum-
ber daya dalam 
pengembangan , 
produksi,	 dan	
kapasitas	 pengiri-
man	vaksin,”	 	 ujar	
Menkes	Budi	pada	
pertemuan	 stake-
holders produsen 
vaksin	 Indonesia	
dengan	Duke-NUS	
di Hotel Westin, 
Jakarta,	 Jumat	
(26/1/2024).

Executive Direc-
tor	 of	 the	 Centre	
of Regulatory Ex-
cellence	(CoRE)	at	
the	 Duke-National	
University of Sin-
gapore Medical 
School	 (Duke-
NUS) Prof. John 
CW	 Lim	 menga-
presiasi upaya In-
donesia	 menjamin	
keberlanjutan	 eko-
sistem	 vaksin	 me-
lalui Volare.
“Kami	 kembali	
untuk	bertemu	den-

gan	 pemangku	 ke-
pentingan di bidang 
manufaktur	 vaksin	
di	 Indonesia	 untuk	
lebih memahami 
peluang dan tantan-
gan dalam pengem-
bangan	manufaktur	
vaksin	dan	pengua-
tan sistem regulasi 
di	Indonesia,”		kat-
anya.
Misi	CoRE	adalah	
secara	 aktif	 mem-
promosikan	 keung-
gulan regulasi me-
lalui	 peningkatan	
kapasitas	 regulasi	
dan	 inovasi	 kebi-
jakan	 produk	 kes-
ehatan dan sistem 
kesehatan	 di	 Asia	
Pasifik	 dan	 di	
tingkat	global.

“Saya ingin men-
egaskan	 kembali	
betapa senangnya 
kami	 bisa	 kembali	
berada	 di	 Jakarta	
untuk	 membangun	
kemitraan	yang	 su-
dah	ada	dan	menja-
jaki	kolaborasi	baru	
untuk	 memperkuat	
sistem peraturan 
tingkat	 lanjut	 dan	
untuk	 mempro-
mosikan	 inovasi	
kebijakan	 kesehat-
an,”		katanya.

Lim menilai san-
gat	 penting	 untuk	
membentuk	 cara-
cara	yang	berkelan-
jutan	 dan	 praktis	
dalam	 memajukan	
strategi	 dan	 kebi-
jakan	 sistem	 kes-
ehatan.	Hal	ini	baik	
untuk	mempersiap-
kan	diri	menghada-
pi	 krisis	 kesehatan	
di masa depan.

Director Human 
and Social Devel-
opment Sector Of-
fice	 Sectors	 Group	
(SG) Asian Devel-
opment	 Bank	 Dr.	
Patrick	 L.	 Osewe	
mengatakan	 dalam	
produksi	 terkait	

vaksin,	 pihaknya	
harus	 fokus	 pada	
penguatan regu-
lasi agar menca-
pai	 tingkat	 ke-
mandirian. Karena 
itu, ADB berin-
vestasi	membentuk	

kelompok	 penasi-
hat	vaksin	regional,	
yang terdiri dari 12 
regulator.

“Kami menyadari 
bahwa	 inilah	 ke-
adaan	 perekono-
mian	kami	saat	 ini.	
Kami	 tidak	 ingin	

mengalami apa 
yang	 kami	 alami	
sebelumnya pada 
saat	 pandemi	 CO-
VID-19,	 dan	 kami	
di	sini	untuk	beker-
ja	 sama	dengan	 In-
donesia,”	 	ucap	Dr.	
Patrick.(*)
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Kepala Bagian Pemberitaan KPK Ali Fikri.

“Terkait dugaan 
pemotongan insentif 
pajak dan retribusi 
daerah di Kabupaten 
Sidoarjo,” kata Ke-
pala Bagian Pember-
itaan KPK Ali Fikri 
dalam jumpa pers di 
Gedung KPK, Jumat 
(26/1).

Ali menyebut be-

KPK: OTT Pejabat Sidoarjo Terkait 
Insentif Pajak Daerah

Laporan: Hadi

JAKARTA- Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menyatakan 
operasi tangkap tangan (OTT) terhadap sejumlah pejabat Pemkab 
Sidoarjo, Jawa Timur, terkait dugaan pemotongan insentif pajak 
dan retribusi daerah.

berapa orang ditang-
kap dalam operasi 
senyap ini. Namun, 
ia belum mau men-
gungkap identitas 
mereka.

Sementara Wakil 
Bupati Sidoarjo 
Subandi membena-
rkan lembaga an-
tirasuah tengah 

melakukan operasi 
di Pemkab Sidoarjo.

“Iya, mas,” kata 
Subandi, Jumat.

Namun, Subandi 
mengaku tak tahu 
siapa orang yang dia-
mankan dan ruang 
apa saja yang disegel 
atau digeledah KPK.

“Saya tidak tahu 

ya. [Tanya] ke Pak 
Sekda aja,” ucapnya.

Belum diketahui 
barang bukti yang 
disita dari para pihak 
yang diamankan. 
Mereka yang ditang-
kap kini tengah diba-
wa ke Gedung KPK 
untuk menjalani 
pemeriksaan lebih 
lanjut.

KPK memiliki 
waktu 1x24 jam un-
tuk menentukan sta-
tus hukum para pi-
hak yang diciduk.(*)

JAKARTA-- Polisi 
menolak permoho-
nan penangguhan 
penahanan yang 
diajukan oleh seleb-
gram Siskaeee dalam 
kasus produksi film 
porno.

“Surat permoho-
nan penangguhan 
penahanan Tersang-
ka sudah diterima 
penyidik dan saat 
ini penyidik belum 
kabulkan permoho-
nan tersebut,” kata 
Direktur Reskrimsus 
Polda Metro Jaya 
Kombes Ade Safri 
Simanjuntak saat 
dikonfirmasi, Min-
ggu (28/1).

Ade Safri menye-
but alasan penyidik 
menolak permoho-
nan tersebut karena 
penahanan terhadap 
Siskaeee dibutuhkan 
untuk proses penyi-
dikan.

“Alasan bahwa 
penahanan tersebut 
masih dibutuhkan 
kepentingan dan ke-
butuhan penyidikan 
yang saat ini sedang 

Polisi Tolak Penangguhan Penahanan Siskaeee di Kasus 
Film Porno

Polisi menolak permohonan penangguhan 
penahanan yang diajukan oleh selebgram 

Siskaeee. 

Laporan: Hamid

berlangsung,” ucap 
dia.

Sebelumnya, polisi 
akhirnya akhirnya 
menangkap Sis-
kaeee yang meru-
pakan tersangka ka-
sus produksi film di 
sebuah apartemen di 
daerah Sleman, DIY, 
Rabu (24/1). Penang-
kapan dilakukan lan-
taran Siskaeee sudah 
dua kali mangkir dari 
agenda pemeriksaan 
sebagai tersangka.

Dalam kasus ini, 
Siskaeee ditetapkan 
sebagai tersangka 
bersama 10 pemeran 

lainnya. Mereka di-
jerat Pasal 8 jo Pasal 
34 Undang-Undang 
Nomor 44 Tahun 
2008 tentang Porno-
grafi.

Usai menjalani se-
rangkaian pemer-
iksaan sebagai ter-
sangka, penyidik 
memutuskan untuk 
menahan Siskaeeedi 
Rutan Polda Metro 
Jaya selama 20 hari 
ke depan.

Siskaeee pun men-
gajukan penanggu-
han penahanan lewat 
kuasa hukumnya, 
Tofan Agung Gint-

ing. Kata Tofan, pi-
haknya menjamin 
Siskaeee tak akan 
kabur dan tidak akan 
mengulangi perbua-
tan yang melanggar 
hukum.

Tofan mengung-
kapkan alasan lain 
dalam penangguhan 
penahanan dalam ka-
sus ini adalah karena 
Siskaeee mengidap 
gangguan kejiwaan.

“Terkait juga kare-
na Siskaeee itu se-
dang mengalami 
sakit, yang memang 
menurut informasin-
ya tapi kami belum 
menerima surat dari 
RS bahwasanya Sis-
kaeee ada mengala-
mi gangguan jiwa,” 
tutur Tofan kepada 
wartawan, Kamis 
(25/1).

“Jadi memang se-
belumnya mbak 
Siska ini pernah di-
periksa kejiwaannya, 
mengalami gang-
guan jiwa dan me-
mang kalau dilihat di 
tangannya ada ban-
yak sekali bekas say-
atan,” sambungnya.
(*)

MEDAN -- Komis-
ioner KPU Padangsi-
dimpuan, Parlagutan 
Harahap (PH) terjer-
at Operasi Tangkap 
Tangan (OTT) yang 
dilakukan Tim Saber 
Pungli Ditreskrimum 
Polda Sumatera 
Utara (Sumut).

“Benar, sudah di-
lakukan penindakan 
inisial PH,” kata 
Dirreskrimum Pol-
da Sumut Kombes 
Sumaryono, Sabtu 
(27/1).

Sumaryono men-
gatakan Parlagutan 
diduga meminta se-

Diduga Peras Caleg, Komisioner KPU 
Padangsidimpuan Terjaring OTT

Laporan: Hamid jumlah uang kepada 
para calon legislatif 
(caleg) dan menjan-
jikan suara di Pemilu 
2024.

“Sedangkan motif-
nya meminta sejum-
lah uang pada caleg 
dengan iming-iming 
memberikan suara 
pada pemilu nanti-
nya,” ujarnya.

Sumaryono me-
nambahkan dalam 
OTT tersebut, petu-
gas mengamankan 
sejumlah barang 
bukti di antaranya 
uang sebesar Rp25 
juta.

“Ada diamankan 
sejumlah uang dari 

tangan yang bersang-
kutan,” katanya.

Untuk statusnya, 
kata Sumaryono, 
penyidik masih 
melakukan pendala-
man. Saat ini, Par-
lagutan masih men-
jalani pemeriksaan 
di Polda Sumut.

“Masih diperik-
sa oleh penyidik,” 
ujarnya. Parlagutan 
belum genap tiga bu-
lan menjabat komis-
ioner KPU Padangsi-
dimpuan. Ia dilantik 
bersama 4 orang ang-
gota KPU Padangsi-
dimpuan lainnya di 
Jakarta pada Senin 
30 Oktober 2023.(*)

JAKARTA -- Kuasa 
hukum Firli Bahuri, 
Fahri Bachmid mem-
beberkan alasan men-
cabut gugatan prap-
eradilan atas status 
tersangka dalam kasus 
dugaan pemerasan ter-
hadap mantan Men-
tan, Syahrul Yasin 
Limpo (SYL) di Pen-
gadilan Negeri Jakarta 
Selatan.

“Pertimbangan uta-
ma dari dicabutnya 
gugatan praperadilan 
ini semata-mata kare-
na pertimbangan tek-
nis serta substansial 
dari materi permoho-
nan yang telah kami 
konstruksikan serta 
ajukan sebelumnya,” 
kata Fahri dalam ket-
erangan tertulis, Ju-
mat (26/1).

“Ada beberapa ma-
teri penting serta 
strategi teknis yang 
perlu dan penting un-
tuk kami elaborasi 
lebih jauh, dengan 
memperhatikan kai-
dah-kaidah hukum 
yang ada, materi prap-
eradilan akan kami 
perkaya agar lebih el-
ementer,” lanjutnya.

Alasan Firli Bahuri Cabut Gugatan 
Praperadilan Kasus Pemerasan

Firli Bahuri mencabut gugatan praperadilan di PN Jaksel terkait 
status tersangka kasus pemerasan.

Pewarta: Alwan Ke depannya, Fahri 
menyebut pihaknya 
akan kembali menga-
jukan gugatan prap-
eradilan. Namun, kata 
dia, pihaknya akan 
lebih dulu memper-
baiki gugatan prapera-
dilan tersebut.

“Lebih memperkaya 
aspek materi hukum 
serta substansi lain-
nya,” ucap dia.

Sebelumnya, Firli 
kembali menggugat 
status tersangka kasus 
dugaan korupsi ter-
masuk pemerasan ter-
hadap mantan Menteri 
Pertanian Syahrul Ya-
sin Limpo (SYL) di 
Polda Metro Jaya ke 
PN Jakarta Selatan.

Jika sebelumnya 
Firli menggugat Ka-
polda Metro Jaya Ir-
jen Pol Karyoto, kali 
ini ia melayangkan 
gugatan ke Direk-
tur Reserse Kriminal 
Khusus (Dirreskrim-
sus)Kombes Pol Ade 
Safri Simanjuntak.

Perkara tersebut 
telah terdaftar dengan 
nomor perkara: 17/
Pid.Pra/2024/PN JKT.
SEL dengan klasifi-
kasi perkara sah atau 
tidaknya penetapan 

tersangka.
Ini merupakan kali 

kedua Firli berupaya 
lolos dari proses pen-
egakan hukum yang 
sedang berjalan di 
Polda Metro Jaya. 
Pada gugatan pertama, 
hakim tunggal PN Ja-
karta Selatan Imelda 
Herawati memutuskan 
tidak dapat menerima 
permohonan Prapera-
dilan Firli.

Polda Metro Jaya 
telah menetapkan Firli 
sebagai tersangka ka-
sus pemerasan ter-
hadap SYL pada 22 
November 2023. Ia di-
duga melanggar Pasal 
12 e dan atau Pasal 
12 B dan atau Pasal 
11 UU Tipikor juncto 
Pasal 65 KUHP den-
gan ancaman maksi-
mal hukuman penjara 
seumur hidup.

Teranyar, penyi-
dik Subdit Tipidkor 
Ditreskrimsus Polda 
Metro Jaya telah men-
girimkan kembali 
berkas perkara Firli 
ke Kejaksaan setelah 
melengkapi petunjuk 
yang diberikan oleh 
jaksa.(*)
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Menurut Kabag 
Pemerintahan Setda 
Kota Baubau Sim-
son Nanlohy, S.Sos, 
M.Si, sesuai penjela-
san masyarakat un-
tuk unsur â€“ unsur 
pemekaran suatu 
kelurahan sudah 
memenuhi syarat 
yakni, usia kelura-
han, jumlah pen-
duduk, luas wilayah, 
bagian wilayah ker-
ja sangat terjangkau 
(transportasi) dan 
berhasil guna dalam 
rangka mening-
katkan  pelayanan 
dan pembinaan ma-

Hasil FGD, Masyarakat Putuskan 
Pemekaran Kelurahan Palabusa 

Penuhi Syarat

Masyarakat yang ikut FGD di Keurahan Palabusa

Pewarta: Amran

BAUBAU, BP-Hasil Forum Group Discussion (FGD) yang dilak-
sanakan pada Kamis (25/1/2024) mulai jam 8.00  wita di Baruga 
Kolagana dan dihadiri oKabag Pemerintahan Setda Kota Baubau, 
Camat Lea-Lea, Lurah Palabusa, Tim Pengkaji pemekaran Kelu-
rahan ( Lembaga Riset dan Inofasi Unidayan), masyarakat Kelu-
rahan Palabusa (Lingkungan  Kambaara, Kolagana dan Kalipu-
lipu) diputuskan pemekaran Kelurahan Palabusa telah memenuhi 
syarat untuk dimekarkan menjadi satu Kelurahan lagi yang dina-
makan Kelurahan Kolagana Kecamatan Lea-Lea.

syarakat  serta per-
siapan lokasi  sarana 
dan prasarana per-
kantoran. 

Namun demikian, 
dalam hal ini tim 
pengkaji akan meng-
kaji lebih dalam 
lagi dengan dasar 
penjelasan masyara-
kat tersebut. Khusus 
kesiapan lokasi sa-
rana prasarana sep-
erti lokasi kantor ke-
lurahan, puskesmas, 
gedung posyandu, 
lapangan olahraga,  
Simson Nanlohy 
mengaku, masyara-
kat siap menghibah-

kan tanahnya ma-
sing-masing dan 
sekarang dalam 
proses sertifikasi 
atas nama Pemer-
intah Kota Baubau 
yang sementara  ini 
menjadi tanah kas 
desa untuk persiapan 
pembangunan sarana 
dan prasarana kantor 
Kelurahan Kolagana.

Sedangkan un-
tuk potensi wilayah 
,ditemukan beberapa 
lokasi wisata seperti 
Goa Belanda (goa 
yang dapat dimasuki 
jika air laut surut), 
hutan manggrove + 

5 hektar, lokasi bu-
didaya udang Vana-
me, budidaya agar-
agar dan sekarang 
masyarakat sedang 
giat-giatnya mena-
nam daun kelor yang 
akan menjadi icon 
lingkunan Kolagana 
dengan nama Kam-
pung Kaudawa.

Dikatakan, ala-
san lain masyara-
kat menginginkan 
pemekaran karena 
antara lingkungan 
Kolagana dengan 
ibu kota Kelurahan  
Palabusa sangat jauh 
sehingga pelayanan 
kepada masyarakat 
di lingkungan ko-
lagana sangat tidak 
efektif terutama pada 
kualitas pelayanan 
publik, tata kelola 
pemerintahan kelu-
rahan, daya saing 
masyarakat dan pen-
ingkatan kesejahter-
aan. (*)

BAUBAU, BP-
Pemerintah Kota 
(Pemkot) Baubau 
telah melaksanakan 
penertiban Alat Pera-
ga Kampanye (APK) 
pada 18-21 Januari 
2024. Hanya saja, 
sesuai dengan reko-
mendasi Bawaslu 
masih ada APK yang 
belum ditertibkan 
sehingga Pemkot 
Baubau menggelar 
rapat bersama Desk 
Pemilu dan Bawaslu 
serta instansi terkait 
yang dipimpin lang-
sung oleh Pj Sekda 
Kota Baubau Saido 
Bonsai, S.Sos, M.Si 
didampingi ketua 
Desk Pemilu Kota 
Baubau La Ode As-
wad, S.Sos, M.Si.

 Dalam rapat terse-
but diputuskan akan 
dilakukan penertiban 
APK tahap dua yang 
akan dilaksanakan 
mulai Sabtu pagi 
(27/1/2024).

Pj Sekda Kota Bau-
bau Saido Bonsai 
mengatakan, dalam 

Pemkot Baubau Putuskan Penertiban APK 
Tahap Dua Sabtu

PJ Sekda Baubau Saido Bonsai pimpin rapat

Pewarta : Amat Jr pelaksanaan pen-
ertiban APK tahap 
dua ini diharapkan 
para Camat agar bisa 
mengkoordinasikan 
anggotanya untuk 
menyiapkan kenda-
raan angkutan dan 
berkontribusi pada 
saat melakukan pen-
ertiban APK. Kalau 
memang perlu dibi-
ayai nanti dicarikan 
jalan keluarnya ber-
sama.

Terkait reklame 
legal/illegal, Saido 
Bonsai meminta agar 
bisa dikoordinasi-
kan kembali apakah 
memberi teguran 
berupa surat atau 
seperti apa nantinya 
dan secepatnya jan-
gan sampai dibiar-
kan berlarut larut. 
Sehingga pada saat 
menjelang minggu 
tenang semuanya su-
dah bersih.

Sementara itu, ket-
ua desk Pemilu Kota 
Baubau La Ode As-
wad, S.Sos, M.Si 
mengungkapkan , 
sebelum dilakukan 
penertiban APK, 
maka pada Sabtu 

pagi (27/1/2024) ter-
lebih dahulu dilaku-
kan apel pagi yang 
akan diikuti oleh 
pihak-pihak terkait 
di kantor Satpol PP 
Kota Baubau ka-
wasan pantai kamali.

Satpol PP Kota 
Baubau ungkap 
Asisten I Setda Kota 
Baubau ini akan di-
berikan keleluasaan 
untuk meningkatkan 
tugasnya pada saat 
melakukan penert-
iban sempadan atau 
izin bangunan, Se-
hingga, kalau ada 
APK yang dipasang 
di tiang listrik atau di 
pohon langsung saja 
diselesaikan atau 
ditertibkan.

Sementara itu, ber-
dasarkan data APK 
yang ditertibkan pada 
tahap pertama di tiga 
Daerah Pemilihan 
(Dapil) yakni untuk 
DPRD berjumlah 
1133 APK. Kemu-
dian untuk DPD se-
jumlah 53 APK dan 
untuk Presiden dan 
Wakil Presiden ber-
jumlah 7 APK. (*)

BAUBAU, BP-
Pembukaan Dis-
play Tenun Bone-
Bone tahun 2024 
telah dilaksanakan 
pada Jumat malam 
(26/1/2024) yang di-
hadiri langsung Ket-
ua Dekranasda Kota 
Baubau Reffiani 
Dwiatmo Rasman, 
ST. 

Pada malam pem-
bukaan tersebut ter-
jadi transaksi pem-
belian mencapai Rp 
10.300.000

Demikian di-
katakan Lurah Bone-
Bone Ramadhan 
dalam press release 
Sabtu (27/1/2024).

Pembukaan Display Tenun Bone-Bone 
2024, Transaksi Capai Rp.10.300.000

Pewarta: Amran Menurut Lurah 
Bone-Bone Rama-
dan, transaksi pem-
belian pada malam 
pembukaan Display 
Tenun Bone-Bone 
2024 terdiri pembe-
lian baju, sarung te-
nun, kampurui dan 
pembelian kain yang 
sementara ditenun di 
Lippo.

Ketua Dekranasda 
Kota Baubau ung-
kap Ramadan, akan 
m e n i n d a k l a n j u t i 
pengembangan po-
tensi tenun Bone-
Bone, dengan mem-
fasilitasi produk 
tenun Bone-Bone 
masuk ke e-Katalog 
produk Dekranasda 

Kota Baubau seka-
ligus menjadikan 
produk tenun Bone-
Bone sebagai bahan 
baku produk turunan 
Kain Tenun, sep-
erti tas, dompet, ja-
ket, aksesories dan 
produk turunan lain-
nya sehingga memi-
liki nilai jual yang 
lebih tinggi. 

Disamping itu, 
ketua Dekranasda 
Kota Baubau juga 
melakukan pem-
belian langsung ke 
penenun, pelatihan 
dengan melibatkan 
OPD terkait terma-
suk Dinas Pariwisa-
ta. Sedangkan untuk 
sisi pengembangan, 

maka  Limbo Tenun 
Bone-Bone sebagai 
salah satu destinasi 
wisata di Kota Bau-
bau akan mendorong 
hadirnya Galery Te-

nun di Bone-Bone.
Ramadan berharap 

selama pelaksa-
naan Display Tenun 
Bone-Bone 2024 ini 
dilaksanakan beker-

jasama dengan Lip-
po Plaza Baubau, 
generasi milenial 
Kota Baubau ter-
tarik untuk datang 
dan menyaksikan 

proses pembuatan 
kain secara lang-
sung, membuat vid-
eo vlog dan hal-hal 
kreatif lainnya. (*)


